



Fachschaftsprotokoll vom 05.06.2023

Anwesend: Carlotta, Victoria, Johanna, Alina, Daniel, Jana, Annabella, Selina, Ann-Kathrin, Alena, Niklas, Moritz

verspätet: Sebastian, Tarek

entschuldigt: Lara, Sven

Gäste:

verfrüht die Sitzung verlassen:

Redeleitung: Emil, Paul

Protokollführer/in: Hendrik

TOP 00: Protokoll

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche

TOP 02: Post

TOP 03: Gremien

TOP 04: Fächer

TOP 05: BauFaK

TOP 09: Social Media

TOP 10: Sonstiges

TOP 11: EDV

TOP 13: Termine

TOP 14: Aufgaben

TOP 15: Asche auf mein Haupt

TOP 16: Kaffee und Tee



TOP 00: Protokoll

- Annahme vom Protokoll vom 15.05.23 wird vertagt
- Annahme vom Protokoll vom 22.05.23 wird vertagt
- Annahme vom Protokoll vom 05.06.23 wird vertagt

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche

- Hendrik schreibt Kreisverband an für erste Hilfe Kurse (09.01.)
- Hendrik erstellt Umfrage: Wissen-wie-du-wohnt-Tour (09.01.)
- Jana plant Fachschaftseinführung (16.01.)
- Team Mitgliederwerbung entwirft Konzept für „Tag der offenen Fachschaft“
- Johanna schreibt Text für Athene-Preis für Frau Lackner
- AG Lehre unter Tareks Leitung wird bis zur nächsten Prüfungskommission einen Text ausarbeiten zu Modulen die Voraussetzung sind für Studis von Extern sind
- Alle sollen sich Gremienlisten eintragen und schauen ob Zuständigkeiten der Mitglieder:innen korrekt sind
- Plan für neue Bestellungen FS Klamotten wird von Emil und Carlo erstellt (22.05.)
- OWO-Orga soll sich melden unter: sieverdingbeck@asta.tu-darmstadt.de (05.06.)
- LuSt Mitglieder melden sich bei Prof. Eichhorn (05.06.)

TOP 02: Post

- Mail wegen Wettbewerb Campusmitte Lichtwiese
-

TOP 04: Fächer

- Statik
 - Beschwerde von Studierenden:
 - Bei der Hausübung von Statik 3 hat es teilweise extrem lange gedauert bis die Studienleistung eingetragen wurde
 - Es gab eine sehr hohe Durchfallquote
 - Die Qualität der Korrektur war sehr schlecht
 - Die Mitglieder des Statikdirektoriums meldet sich bei Statik
- Prüfungsleistungen/ Prüfungsergebnisse:
 - Im Rahmen der Systemakkreditierung wird es Auflagen geben
 - Auswirkungen auf Ausarbeitung der nächsten PO noch unklar

TOP 05: BauFaK

- AK: Diploma Supplement:
 - Unsere sind unzureichend ausgefüllt und definitiv verbesserungsbedürftig
 - Stellungnahme kommt darauf im FBR aufmerksam machen/ dort ansprechen
- AK auf der 101. BauFaK:
 - Nachhaltigkeit



- Awareness (wie kann man das auf der BauFaK umsetzen, was kann man in FS und an Unis beachten, was ist uns vllt. nicht bewusst), inclusive Workshop durch geschulte externe Person geplant
- Auflagen und Vorschriften
- Rückmeldung Verein durch Ehemalige:
 - Kontodaten schwierig auffindbar, nicht am Ende von allen Mails

TOP 10: Sonstiges

- Mit der Antwort von Fr. Siverdingbeck zum Thema Gestaltungswettbewerb LiWi wird sich an die anderen Lichtwiesenfachschaften gewendet
- Heide hat für den Studienführer nach Bildern von uns gefragt
- **Sitzung in der nächste Woche wird auf 17 Uhr vorverlegt**

TOP 13: Termine

- 22.06.23 FSK
- 23.06.23 Vorschlag Athenepreis Deadline
- 26.06.23 Sommerfest
- 28.06.23 LuSt
- 17.07 Prüfungskommission
- 27.10. – 31.10. 101. BauFaK in Aachen (RWTH)
- 22.11.23 Tag der Lehre

TOP 14: Aufgaben

- Hendrik schreibt Kreisverband an für erste Hilfe Kurse (09.01.)
- Hendrik erstellt Umfrage: Wissen-wie-du-wohnst-Tour (09.01.)
- Jana plant Fachschaftseinführung (16.01.)
- Team Mitgliederwerbung entwirft Konzept für „Tag der offenen Fachschaft“
- Johanna schreibt Text für Athene-Preis für Frau Lackner
- AG Lehre unter Tareks Leitung wird bis zur nächsten Prüfungskommission einen Text ausarbeiten zu Modulen die Voraussetzung sind für Studis von Extern sind
- Alle sollen sich Gremienlisten eintragen und schauen, ob Zuständigkeiten der Mitglieder:innen korrekt sind
- Plan für neue Bestellungen FS Klamotten wird von Emil und Carlo erstellt (22.05.)
- OWO-Orga soll sich melden unter: sieverdingbeck@asta.tu-darmstadt.de
- LuSt Mitglieder melden sich bei Prof. Eichhorn